



ことり組だより NO. 16

～最終号～

ことり組担任 中野 綾乃

今年度も本日が最終日となりました。「もうすぐ、ねんちゅうぐみ。」と、4月からは2階の部屋になることを楽しみにしています。「年中組になったら、スクーターしたいな。」とやりたいことを決めている幼児もいます。「ひとりで、できちゃった。」「こんなことも、できるよ。」とニコニコ笑顔で嬉しそうに教師に伝える様子も見られます。この一年間で、自分で出来ることが沢山増えました。園庭や地域の桜も子どもたちたちの成長を喜んでいるかのように、開花しました。

ことり組最終号。元気で笑い声の絶えない、ことり組の様子をお知らせいたします。



楽しいことがたくさんありました！

一学期は自分のしたい遊びを教師と楽しみ、二学期は友達の遊びに興味をもち、声を掛けてみたり、三学期は友達と遊ぶことを楽しみ、一緒に場を作ったりと遊ぶ物も、遊ぶ相手もこの一年で大きく変化してきました。「いれて。」の声を沢山聞けるようになったり、「いま使ってるから、まってるね。」と自分の気持ちを伝えられるようになったり、子どもたち同士の関わりの仕方にも変化が見られ、成長を感じます。

みつかった！



カレーパンマンに
タッチ！！！！



できたよ！
見て、見て！



訓練です！
でこぼこ道を通ります。



電車が通ります。
ご注意ください。



あったかくて、気持ち良いな

訓練です！
でこぼこ道を通ります。



私は4歳のお姉さんなんだ！



リュックにお弁当入れてこれからピクニックに行ってきます！



乗る人いませんか？
出発します！

トンネルも通れるよ！

素敵な歌を聞いてね！



きりん組さん、ありがとう！

年長組に「ご修了、おめでとうございます。」「たくさん遊んでくれて、ありがとうございました。」と感謝の気持ちを伝えました。2日前から「きりん組をびっくりさせよう。」「それまで、ひみつにしよう。」と内緒で、お花の飾りと言葉のプレゼントを用意していました。京花紙をくるくる丸めて、お花を作り、モールにセロハンテープで貼り付けました。セロハンテープの貼り方にもこだわり、見えないようにくりんテープにしたり、京花紙の方向に合わせてセロハンテープを貼ったり、見えないところも工夫して製作しました。当日は年中組の輪飾りと一緒に会場に飾りました。「先生が作ったのかと思った。」という年長組の反応に、とても嬉しそうに笑みを浮かべていました。直接感謝の気持ちを伝えることが出来て、良かったです。



一年間ありがとうございました。

3学期もいよいよ終業式を迎えました。4月の入園式のこと鮮明に思い出されます。初めて保護者の方と離れることに不安になったり、新しい友達との生活に緊張したりしていましたが、少しずつ幼稚園の生活に慣れ、今では「きょうはぬりえするの。」「くるまつくるんだ。」と自分のしたい遊びを楽しんだり、「いっしょにあそぶんだ。」「おんなじのつくっちゃった。」と友達と遊ぶことを楽しんだり、元気いっぱい遊んでいます。「ボタンできない。」と園服のボタンを苦手がっていた子が、5分で支度を終わらせ、「もうできちゃった。つぎなにをするの。」と自慢げに教師に伝えに来る様子を見て、周りの幼児も支度を早くしてみたり、友達の忘れ物を届けたり、自分だけのことだった一学期に比べ、周りの友達にも目を向けられるようになったことに成長を感じています。

ことり組と一緒に悔し泣きをしたり、一緒に喜びのジャンプをしたり、同じことをしている様でも、同じようにならない毎日が楽しく感じました。子どもたちと一緒に過ごし、その成長を間近で見たり、感じたりできたことを嬉しく、幸せに思います。担任として至らない点多々ありましたが、保護者の皆様にはいつも温かく見守ってくださり、様々な面でご理解、ご協力いただき、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

4月からはいよいよ年中組。文頭にも書きましたが「うさぎがかわいいから、うさぎくみ。」「ぱんだが好きだからぱんだがいいな。」と年中組への期待が高まっていることが子どもたちの様子からうかがえます。今後の子どもたちの成長がとても楽しみです。春休みは、過ごしやすい春の暖かさを感じ、日向ぼっこをしたり、桜の花びらを見付ける春探しをしたり、季節ならではの遊びを楽しんでみてください。

